

バースレビュー

助産所どうみ

出産おめでとうございます！頑張りましたね。

あなたのお産はどんなお産でしたか？リラックスした気持ちで振り返ってみましょう。

妊娠・出産をとおして、楽しかったこと、大変だったことなど感じたことを書いてみましょう。

1人目の時に助産所で出産して

「いい思い出しかなかったので、3人目も絶対助産所で産みたいと思っていました。でも2人目が早産だったので37週までお腹に居てくれるかドキドキ…途中から血圧も高くなってしまってドキドキ…37週過ぎて陣痛が来た時は、なぜかホッとしました。陣痛中は常に助産師さんがそばに居てくれて、一緒に階段の上り下りをしてくれたり、マッサージをしてくれたりと、リラックスして過ごすことができました。生まれる時はパパと子どもたちがそばに居てくれて、夢見た家庭みんなで赤ちゃんを迎えることができました。

毎日お腹に声をかけてくれていた子どもたちも「感動した」と言ってくれて娘は泣いていました。助産所でなければ、こんな貴重な経験させてあげられませんでした。



赤ちゃんと対面した時のきもちはどうでしたか？

ちいさい♡ カわいい♡ よく泣いてる♡

お兄ちゃんにそっくり♡

一番大変な妊娠だったけど、お腹の中でお腹張ってくれてありがとうございます♡



今後の、助産所や助産師へのご意見・ご希望がありましたらお書きください。

#生後1ヶ月中から出産後の入院中、いつも
体温を毎にかけて下さり嬉しかったです。とても温かい方でした。
ばかりで、どんな事でも相談てきて不安なく過ごせました。
こんなステキな場所でお産することができるまで本当に幸せです。
ありがとうございました。

上記の内容をホームページに載せてもいいですか

はい・いいえ

(どちらかを○でお囲みください。名前など個人を特定する物は、一切載せません)

おつかれさまでした。

バースレビュー

助産所とうみ

出産おめでとうございます！頑張りましたね。

あなたのお産はどんなお産でしたか？リラックスした気持ちで振り返ってみましょう。

妊娠・出産をとおして、楽しかったこと、大変だったことなど感じたことを書いてみましょう。

38週目の健診で、すでに子宮口は柔らかく、開いてもいるから、「予定日は超えてるから」と言われてキレない。予定日(5月)を過ぎても産まれる気配がないなく、上田での誘発分娩の日取りが決まり、そこまで、やっと陣痛が来ました。タイルシニットに焦りを感じていたときもありましたが、結果的に助産師で出産ができて、本当に幸せな気持ちです。上の子と私は全く違うお産でした。規則的な痛みが来てから約1時間半の超スピード出産。自然といきんしまうという感覚があり、赤ちゃんが下ってきていたのも、すぐそこに頭がいるのをしっかり感じながら、産むことができました。夜中の出産でしたが、上の子(3才)もしっかりと起きて立会ってくれて、産まれてみると「ママ、よくかわいいね」と頭をさすれて立会、何度も言ってくれて、また幸せな思いがします。初めて夫も立会って、くれて、とても心強かったです。家族みんなで赤ちゃんを迎えて、とても幸せです。



赤ちゃんと対面した時のきもちはどうでしたか？

予定日を超過していたので、「や、と会えたね！」という気持ち。
かわいい。生まれてくれてありがとう。よく頑張ったね。

今後の、助産所や助産師へのご意見・ご希望がありましたらお書きください。

健診から産後まで、本当に親切にしていただけ、
大満足の出産になりました。ありがとうございました。

上記の内容をホームページに載せてもいいですか

(はい)・いいえ

(どちらかを〇でお囲みください。名前など個人を特定する物は、一切載せません)

おつかれさまでした。